

# 松里公民館だより No6

令和 4 年 9 月

8月30日から9月5日は防災週間です。近年は地球温暖化の影響が全国各地で大雨による河川の氾濫や土砂災害等が発生しています。また近くでは首都直下型地震や東海地震の発生も予想されています。この機会に防災への備えを再度点検してみてもはいかがでしょうか。

松里地区は桃の出荷が終了し、ぶどう出荷の最盛期となりました。新型コロナウイルスの感染者数はなかなか減らず、残暑厳しい日が続いています。皆様には人混みでのマスク着用や手指の消毒、ワクチン接種などの基本的なコロナ対策とともに、水分補給などの熱中症対策に気を付けながら、この時期を安全に過ごしてください。

今後も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、公民館でも感染防止対策をしてまいります。引き続き地域の皆様のご理解ご協力をお願い致します。



## ※公民館施設の整備について

公民館の玄関前が沈んでおり、水たまりが生じてご不便をかけておりましたが、市で地盤から改修工事をしていただき、改善されました。

ありがとうございました。

## ※8月の松里公民館の事業中止について

8月4日に予定していました「トールペイント教室」は、たいへん残念ですが新型コロナウイルスの影響により、開催は困難であると判断し、中止といたしました。



## ※公民館の使用について

- 使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。  
電話で結構ですので館長まで申し込んでください。
- 感染防止対策を徹底し、安全・安心に使用してください。

松里公民館 館長 小宮山茂樹 [REDACTED]  
主事 五味 一夫 [REDACTED]